フォレスト通信

2019年 4月発行 第5号 NPO法人七瀬の里Nクラブ フォレストゼミナール

Nスポの学習サポート事業4年目

頑張礼卒業生!

中学3年生が受験を終えました。当ゼミナールで中1の最初から英語を学んでいた2名の生徒は上野丘と舞鶴を受験し2人とも合格しました。2人とも中1から中3まで NHK の『基礎英語』で学習した生徒たちです。また、3年の10月以前に入塾した生徒は雄城台も含めて全員合格しました。3年生8名の内訳は推薦入試の合格者を含めて、上野丘1名、舞鶴2名、雄城台1名、大分南2名、東明2名(スポーツ特待含)でした。

卒業生



語り合う二人



種田西中学校出身 上野丘高校進学 高未 義佑君 *英文法に対する感覚 の優れた生徒です。



種田西中学校出身 舞鶴高校進学 皆藤 聡太君 *英語の発音に対する 意識が高い生徒です。



野津原中学校出身 雄城台高校進学

^{かわの もも か} 河野 杏奏さん

*苦手だった英語がどんどんわかるようになり、英検準2級合格レベルまで到達しました。数学は新研究で基礎を作り、志望校に合格しました。

『基礎英語』の合格判定テスト の試験官など、おうちの方々に もよく協力していただきまし



現在の様子(各コース定員8名程度です)

新中3



新中2



新中1



小学生 国語・算数コース

通称『のびじゃん教室』

フォレストゼミナールの小学部 『のびじゃん教室』に あらたに2人の先生が加わりました。



元小学校の先生でこの地域にも多くの教え子 をもつ 渡辺靖子先生と

『のびじゃん』で我が子を40級まで指導した 経験を持つ、明るく元気なお母さん先生、 佐藤祐子先生です。

『のびじゃん教室』 (無学年進級方式)とは

小学校の6年間で学ぶ内容を40級に分けて学び

ます。それぞれの児童・生徒が苦手とするところから 学習 を始めることができます。意欲があれば 1か月に何級進ん でもかまいません。(昨年は1か月に10級以上進む生徒も 現れました。) 40級を修了した生徒は中学校での伸び方が 違います。

鏡開きの日 善哉を食べる生徒たち



授業日は毎週木曜日の夕方5時から6時半です。

自分がやるべきところが済んだら終了です。宿題はどれだけやってきても構いません。 できるだけ多くの児童・生徒に小学校で学ぶ『勉強の基礎』をしっかりと身に付けてほしいと考 えています。

小学英語コース

アルファベットやヘボン式のローマ字練習から スタートします。英語を楽しみながら学び、中学 生になったときに、英語の勉強をスムーズに始め られるようにすることが最大の目標です。そして そのひとつの目安として、小学生の間に英検5級 (中学1年修了程度) に**合格**するというのがあり ます。

昨年度の生徒は2名でしたが、2人とも、6年 生の10月に英検5級を受けて合格しました。

昨年度の小学英語コース受講者です



今年度の小学英語コースは4名でスタートしました。